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Verbale assemblea ordinaria annuale 
Associazione Quartiere di Pianezzo 

(AQP) 
 

Pianezzo, 25.4.2023, dalle 18:15 alle 20:00,  
Foyer Policentro 

 

 

 

Tipo di riunione: 

Moderatore: 

Verbalista: 

Assemblea annuale ordinaria 

Presidente: Adriano Pelli 

Segretaria: Chantal Castelli 

Comitato: 

 

Revisore: 

Ufficio Quartieri: 

Soci presenti: 

Adriano Pelli, Chantal Castelli, Mara Sgroi, Claudio Codiroli, Cédric 
Freuler, Arianna Luzzi 

Lorenzo Trenta 

Roberto Tamagni 

23 persone 

Assenti: Municipio 
 

Ordine del giorno 
1. Controllo delle presenze ed eventuali nuove adesioni Comitato 

2. Saluto del presidente Adriano 

3. Saluto del Municipio R. Tamagni 

4. Relazione del presidente e del comitato Adriano 

5. Relazione finanziaria Arianna 

6. Rapporto dei revisori dei conti Lorenzo Trenta 

7. Programma annuale Chantal 

8. Eventuali con allegato Chantal/Claudio 
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DESCRIZIONE ARGOMENTO ESECUZIONE 

Argomento 1 

Prende inizio la serata con il controllo delle presenze. In sala il comitato al completo e 23 
soci per assistere all’assemblea. Il comitato AQP si presenta come segue: 
 
Adriano Pelli: presidente 
Claudio Codiroli: vicepresidente 
Chantal Castelli: segretaria 
Arianna Luzzi: cassiera 
Mara Sgroi: membro 
 
Lascia il comitato Amos Castelli ed entra in qualità di membro Cédric Freuler. 
 
Adriano ringrazia i presenti per la fiducia che ripongono nel nostro comitato e segnala 
l’omaggio a tutti i soci paganti con una borsetta di tela di AQP con lo slogan “Vivi il tuo 
quartiere”, slogan che AQP ha fatto suo promuovendo diverse azioni e manifestazioni. Le 
borsette saranno distribuite ai numerosi eventi che si terranno durante l’anno. 
 

Comitato 

Argomento 2 

Benvenuto del presidente 

 

Adriano 

Argomento 3 

Con molto rammarico constatiamo che nessun rappresentante del Municipio è presente 
alla nostra assemblea. Interviene Roberto Tamagni giustificando l’assenza in quanto la 
serata continuerà alle 20 con il Municipio al completo e che quindi non era possibile 
presenziare anche alla nostra assemblea. Prendiamo atto, ma siamo delusi dell’assenza 
del Municipio, in quanto la nostra associazione ha lavorato molto per l’assemblea e anche 
durante tutto l’anno e avremmo voluto esporre i nostri successi e le nostre problematiche 
anche con la presenza del Municipio. 

 

Roberto Tamagni 

Argomento 4 

Adriano legge la sua relazione, ringraziando i colleghi di comitato per l’affiatamento e 
l’impegno dimostrato e racconta delle diverse attività e manifestazioni che AQP ha 
organizzato nell’ultimo anno. Ringrazia anche l’ufficio quartieri per l’ottima collaborazione 
e il Municipio. Le richieste di AQP vengono ascoltate e anche se a volte ci vuole molta 
pazienza, sappiamo che si fa il possibile per dare seguito alle nostre richieste e in alcuni 
casi abbiamo ricevuto anche riscontri positivi. Ce ne rallegriamo e speriamo di continuare 
così. Durante il suo discorso Adriano sottolinea anche che AQP vuole promuovere attività 
sul territorio in collaborazione con le altre società presenti, e non sicuramente in 
concorrenza. Un buon esempio è la festa dei patroni che si terrà il prossimo 7 maggio, 
dove collaboreremo con Sci club, Carnevale e Parrocchia. È proprio questo lo spirito di 
AQP, riunire in armonia le persone per vivere il nostro quartiere. 

 

Adriano 

Argomento 5 
 
Tramite beamer viene proiettata la situazione dei conti di AQP e Arianna spiega a cosa 
sono dovute le entrate e le uscite. 
 

Arianna 

Argomento 6 
 
Lorenzo Trenta scusa l’assenza dell’altro revisore Nicola Calabresi che era impegnato per 
lavoro (ci raggiungerà più tardi) e fa i complimenti alla cassiera e al comitato per l’ordine e 
la precisione nella tenuta dei conti. Il saldo dei conti è in positivo e non può che augurare 
di continuare su questa strada. 
In sala viene chiesto di approvare il Bilancio AQP che viene promosso all’unanimità. 
 

Lorenzo Trenta 
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Argomento 7 
 
Chantal parla del programma annuale. In effetti il programma è già partito a settembre 
2022, quando AQP avvia il proprio calendario in concomitanza dell’inizio delle scuole. 
Dall’inizio della stagione sono molte le cose che sono state organizzate, come i corsi 
ginnici settimanali, il coro MorobbiaInCanto che prova settimanalmente al policentro, le 
serate di approfondimento e cinema, i pomeriggi in collaborazione con ABAD, il teatro 
dialettale e la lanternata di fine anno. Come ha detto Adriano il comitato è motivato e 
grato ai numerosi partecipanti che accorrono ai nostri eventi. Quali prossimi eventi 
confermiamo la festa dei SS patroni di Pianezzo Giacomo e Filippo che si terrà il 
7.5.2023, la giornata benessere del 4.6.2023, altre serate culturali di cinema e altro e 
sicuramente una bella festa di Natale come ogni anno. 
 

Chantal 

Argomento 8 
 
Negli eventuali scegliamo di elencare le risoluzioni di AQP comunicate tramite verbale di 
comitato al Municipio. Chantal e Claudio si dividono gli argomenti: 
 
Risoluzione 42 (del 23.2.2021) Eco punto Böcc dal Sara: dopo diverse richieste, 
constatiamo e ringraziamo il Municipio di aver sistemato la zona dell’eco punto, che dopo 
un taglio di alberi era pericolosa in quanto mancava una recinsione che delimitasse il 
terreno dalla scarpata. Sono stati apposti dei blocchi di granito per la sicurezza e 
segniamo questa risoluzione graficamente con una faccina sorridente. (vedi documento 
allegato). 
 
Risoluzione 39 (del 23.2.2021) Neofite: anche nel nostro quartiere sempre più si trovano 
piante invasive, come palme e poligono del Giappone. Per evitare che la situazione 
degradi, abbiamo chiesto più volte al Municipio un intervento, anche a fronte del loro 
messaggio municipale con partecipazione di fondi finanziari per la lotta contro le invasive. 
Non avendo ricevuto alcuna risposta in merito, al momento applichiamo alla risoluzione 
una faccina triste. 
 
Risoluzione 46 (del 26.10.2021) Sentiero Olpera: grazie all’intervento della protezione 
civile, diversi punti del sentiero sono stati sistemati anche con opere importanti di 
riempimento o taglio alberi. Ringraziamo il Municipio per averci ascoltato e approvato 
l’intervento della protezione civile. Faccina sorridente. 
 
Risoluzioni 52/53/54 (del 26.10.2021) Sedime esterno Policentro: questo è sicuramente 
uno dei punti ai quali teniamo di più. Da diversi anni ormai ci lamentiamo dello stato 
esterno del Policentro. In primis si tratta di sicurezza, in quanto il parco giochi dei bambini 
della SE non è mai stato collaudato ed è posizionato su una scarpata con pendenza non 
indifferente che da direttamente sul piazzale in asfalto. In secondo luogo, il policentro è la 
piazza del paese, ma per niente accogliente, in quanto con la conformazione attuale del 
suo giardino non può crescere l’erba (ci sono solo sassi, anche pericolosi), ci sono solo 
panchine in cemento che in estate cuociono sotto il sole senza poter essere spostate, non 
ci sono alberi per l’ombra. Infatti, le mamme che si fermano dopo scuola ad aspettare i 
bambini devono sedersi per terra e in estate il parco diventa un luogo deserto impossibile 
da frequentare per l’arsura. Inoltre, alcuni maleducati hanno preso le piccole porzioni di 
terreno sulle quali cresce un po' di erba per una toilette per i loro cani, e sebbene 
Pianezzo sia colmo di sentieri e boschi, i nostri bambini giocano dove i cani fanno i loro 
bisogni. Questo argomento, assieme ad altri punti inerenti il sedime del policentro, è stato 
poi sollevato più tardi alla presenza del Municipio. Di questo e altri punti si è pure scritto 
su un articolo della Regione (27.4.23), ed essendo un punto, a nostro avviso, di estrema 
importanza e non avendo ricevuto alcun riscontro da parte del Municipio, abbiamo 
apposto con decisione una faccina triste. 
 
Risoluzione 22 (del 22.5.2019) Bibliocabina: è quasi diventata la barzelletta del paese, 
perché un’operazione semplice come portare una bibliocabina a Pianezzo, oramai in 
discussione da anni, è passata in mano a mille uffici e non è ancora stata posata. L’ultima 
informazione in nostro possesso è che siccome si sta rivalutando la scarpata non è 
possibile posizionare la bibliocabina. Ci auguriamo che sia di buon auspicio sia per la 
sistemazione esterna del Policentro, sia per l’ubicazione della bibliocabina. Faccina triste. 
 

Chantal e Claudio 
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Risoluzione 48 (del 26.10.2021): Ringhiere. Lo stato delle ringhiere a Pianezzo è 
veramente precario. Diverse sono le ringhiere arrugginite, rotte o invase dalla 
vegetazione. Sicuramente una visione spiacevole sia per noi cittadini che per i numerosi 
turisti di passaggio. Anche qui abbiamo chiesto più volte al Municipio di intervenire e 
abbiamo anche avanzato un progetto dove si ventila la possibilità di coinvolgere la 
popolazione per un aiuto nella manutenzione. Attendiamo, faccina triste. 
 

In sala intervengono alcune persone per delle problematiche; Liliana Bianchi che 
abitualmente utilizza il servizio di Autopostale, lamenta soprattutto lo stato di alcune 
fermate della posta. Sono scomode (panchina di metallo sulla quale non si può nemmeno 
appoggiarsi alla parete), spifferi che entrano dalle pareti, sporco di lampioni e pavimenti. 
Liliana ripresenterà a questione alle 20 al Municipio chiedendo una maggiore equità fra le 
diverse fermate. 
 
La signora Bianchi solleva anche la problematica degli orari della nostra bottega di Valle 
gestita dalla Fondazione Diamante. La bottega è chiusa tutti i pomeriggi (orario continuato 
dalle 8 alle 14) ed essendo anche l’unico luogo per le operazioni finanziarie in Valle 
(sportello Postfinance) e ufficio postale per il ritiro delle raccomandate, vuole renderci 
attenti sui benefici che un’apertura prolungata al pomeriggio porterebbe a tutta la 
popolazione. Come il Municipio ricorda nel suo intervento alle 20, si tratta di una struttura 
privata. 
 
Giordano Pini che vive vicino al torrente Fossato che fa da confine tra il territorio di 
Pianezzo e Giubiasco ricorda la pericolosità in caso di alluvioni. Infatti, è successo in 
passato che il torrente straripasse e portasse a valle diverso materiale, allagando il 
territorio delle scuole del Palasio. Lui si arrangia a mantenere pulita la zona vicino a casa 
sua (anche se non sarebbe suo compito), ma ovviamente servirebbe un intervento più 
serio per evitare che gravi danni si ripresentino in futuro. Nella riunione del Municipio delle 
20 è stato detto che si tratta di una competenza Cantonale e al signor Pini saranno dati i 
contatti giusti. Speriamo di trovare una soluzione. 
 
Sandra Buletti riguardo alle nostre attività estive ci ha chiesto come mai quest’anno non 
verrà organizzata una festa estiva, come la festa latina dell’anno scorso. Siamo molto 
felici di sentire che la festa era stata apprezzata, ma per questioni di accavallamento di 
altri eventi (in Morobbia ce ne sono diversi in estate) quest’anno abbiamo deciso di lasciar 
perdere.  
 
 

 

 


